

Este viernes y sábado en la Zona Franca de Punta Arenas

# Más de 30 expositores en próxima feria educativa sobre el hidrógeno

● El evento tiene como objetivo dar a conocer en profundidad y de primera mano los avances y el desarrollo de esta incipiente industria en la Región de Magallanes.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Este viernes y sábado se realizará en la Zona Franca de Punta Arenas la Segunda Feria Educativa sobre el Hidrógeno Verde.

Más de 30 expositores participarán en el evento, cuyo objetivo es dar a conocer en profundidad, y de primera mano, el desarrollo de esta incipiente industria en Magallanes.

Autoridades regionales llamaron ayer a la comunidad a visitar el evento, cuya entrada es liberada, recordando que el año pasado esta cita congregó a más de mil 500 personas.

La feria se realizará el viernes y sábado en horarios de 9 a 18 horas, al interior de los salones de la empresa Luxury Cars, ubicado cerca de la entrada de Zona Franca, por el Estrecho de Magallanes.

## Autoridades

La directora regional de Corfo, María José Navajas, explicó: “Esta feria se enmarca dentro del programa Transforma Hidrógeno Magallanes. Su objetivo es comunicar a toda la comunidad, sobre qué es lo que se está haciendo y cómo viene el futuro de esta posible industria”.

Agregó que el evento ofrecerá, además, 18 charlas informativas y más de 30 expositores, las propias empresas desarrolladoras de proyectos de hidrógeno verde, empresas regionales que aparecen como posibles proveedores de la industria, sumadas a un área educativa, otra de ciencia y una sección especial que ofrecerá una experiencia inmersiva, destacó, “donde las personas se podrán adentrar para conocer a fondo y de una forma mucho más tecnológica, in-

teractiva y entretenida, cómo se va a ver esta industria en el futuro”.

Por su parte el gobernador regional, Jorge Flies, señaló: “Esta feria lo que pretende es hacer la difusión para que la comunidad escolar, niños, niñas y adolescentes, adultos y adultos mayores, comunidad organizada, pueda conocer de primera fuente y también de las distintas instituciones del Estado, lo que está pasando con el hidrógeno verde, en qué etapa estamos, cómo han sido las presentaciones, cómo son los proyectos, dónde están ubicados, qué es lo que va a significar en los próximos años para la región. Es un esfuerzo gigantesco”.

Mónica Buvinic, directora regional de la Asociación de Hidrógeno de Magallanes, dijo que “ésta es una muy buena instancia, ya se dio así el año pasado y esperamos

tener la misma convocatoria para compartir con la comunidad: informar el avance de nuestros proyectos. Al menos hay seis de nosotros que están en la etapa más avanzada. Vamos a estar disponibles este fin de semana para conversar con la comunidad y creemos que ése es el valor de una feria de este tipo abierta a toda la comunidad de Magallanes”.

## Zona Franca

Francisco Aliste, subgerente de Negocios y Marketing: “Como Zona Franca estamos muy felices de recibir esta segunda feria del hidrógeno verde. Se ha realizado un trabajo colaborativo liderado por Corfo e invitamos a toda la comunidad a visitar Zona Franca este viernes y sábado”.

Sergio Cuitiño, seremi de Energía: “Quiero destacar,

primero, la gran interacción que se está se ha logrado desde el privado, el público y la academia. Hoy se está moviendo una gran cantidad de actividades y que van a seguir avanzando con el desarrollo del hidrógeno verde en la región”.

Oscar Rivera, funcionario del holding dueño del espacio: “Es una iniciativa de Corfo, contactaron a los dueños y, a través de la fundación Nandwani es que se procedió a apoyar toda esta iniciativa, que involucra tanto a la empresa privada como al Gobierno, para que podamos difundir un poco lo que es la tecnología y todo el desarrollo del hidrógeno y más que nada ayudar a que la comunidad se entere de todo esto que está sucediendo y por eso se cedió este espacio que es parte de la infraestructura del holding”.